



La biodiversité de la mare à Margaux

publié le 29/04/2015

Nos observations du 17 avril 2015

Comme les années passées, une séance d'observation d'une heure s'est déroulée à la mare à Margaux, avec l'accord de la famille Ridouard qui en est propriétaire. L'objectif est de découvrir la biodiversité d'une mare et de pouvoir comparer d'une année à l'autre.

Etaient présents 12 éco-délégués et membres du Club nature - merci aux anciens qui ont bien voulu laisser leur place aux nouveaux ! - ainsi que 8 élèves de CP de l'école Marie-Antoine. Les élèves en groupes mixtes font des prélèvements avec des épuisettes, identifient et comptent les espèces prélevées, relèvent leurs observations sur un document de travail, puis relâchent les espèces dans la mare.

Première remarque : les années se suivent mais ne se ressemblent pas et, à une semaine d'intervalle, la température n'était pas du tout la même ! Le nombre d'espèces prélevées non plus : nous avons été surpris du nombre de larves de libellules. Certaines observations comme la grenouille verte, le triton crêté et le triton palmé ont été déposées sur le site de Nature79.

 [doc_pour_comptage_mare_a_margot](#) (PDF de 181.8 ko)

Portfolio

